

## Neuer Dorfladen in Urspringen: "Wir sind guter Hoffnung"

Bericht aus der Main-Post, von Sabine Eckert 24.01.2021

Zeichnungen in Höhe von 80 000 Euro benötigt das Projekt Dorfladen in Urspringen bis zum 31. Januar. In der jüngsten Gemeinderatssitzung zeigte sich Bürgermeister Volker Hemrich zufrieden mit der bisherigen Entwicklung. Bis zum Freitag, den 22. Januar, konnten Zeichnungen in Höhe von 70 000 Euro gezahlt werden. Am Wochenende soll nochmal Werbung geschaltet werden. Auch in den Nachbargemeinden soll die Werbetrommel gerührt werden. "Wir sind guter Hoffnung", erklärte Hemrich.